

Boris Beade (Géographe)

Boris Beade est chercheur au sein du laboratoire Chôros de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne (EPFL). Ses travaux portent sur la dimension spatiale de la télécommunication et plus généralement sur le contexte spatial de l'interaction sociale. Il s'intéresse aux moyens que les individus se donnent pour maîtriser l'espace et, en particulier, à Internet comme espace singulier de la coexistence. Il a notamment publié en 2014 « Les fins d'Internet » et en 2012 « Internet : changer l'espace, changer la société ».

Type

Géographe

Nom

Beade

Prénom

Boris

Photo-portrait



E-mail accessible aux membres uniquement

Désactivé

Téléphone accessible aux membres uniquement

Désactivé

Portable accessible aux membres uniquement

Désactivé

Pseudo accessible aux membres uniquement

Désactivé